



Tag der offenen Tür im Kinderhaus St. Korbinian

Am Samstag, 11. März, lud das Haus der Kinder St. Korbinian in Schwaig zum Tag der offenen Tür. Alle „neuen“ Eltern hatten die Möglichkeit, ihre Kinder anzumelden und konnten durch angebotene Hausführungen Krippe und Kindergarten genau unter die Lupe nehmen. Für Unterhaltung wurde durch Kinderschminken, Erzählgeschichten, Singspiele und kreative Angebote sowie eine Spielgruppe gesorgt. Die Kinder der musikalischen Früherziehung führten außerdem einen rhythmischen

Tanz mit Tüchern und ein mit Instrumenten begleitetes, afrikanisches Lied („Simama kaa“) auf. Außerdem verdeutlichten Fotowände den Alltag der Einrichtung mit Bildern aus den letzten 10 Jahre. Um das leibliche Wohl kümmerte sich der Elternbeirat und auch einige Gruppen des Kinderhauses haben zusammen mit den Kindern etwas Leckerer gebacken. Es war schön, neue Familien kennenzulernen und Zeit mit den bereits bestehenden Eltern zu verbringen.

Foto: Sabine Baumann